

JIS.CO.ID

Sosialisasikan Aplikasi SUPER APP POLRI Kepada Masyarakat Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://www.sukabumi.jis.co.id)

Sep 28, 2023 - 12:14



Sosialisasikan Aplikasi SUPER APP POLRI Kepada Masyarakat Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Bojongasih Polsek Parakansalak, Bripka Indra Mulyana,

telah menjalankan inisiatif Door to Door System dengan penuh dedikasi. Pada hari Kamis, 28 September 2023, beliau mengunjungi warga desa secara langsung untuk menyampaikan informasi yang penting dan relevan.

Dalam kunjungannya yang berkesan tersebut, Bripka Indra Mulyana memberikan sosialisasi tentang Aplikasi Super APP Polri Presisi. Beliau mengedukasi warga tentang cara menggunakan aplikasi ini sebagai alat yang sangat berguna dalam memperkuat kerja sama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Pesan himbauan juga disampaikan, yakni pentingnya melaksanakan giat Satkamling atau ronda malam. Langkah ini merupakan bagian dari upaya proaktif untuk mencegah kejahatan, terutama tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan pencurian dengan kekerasan (curat).

Selain itu, Bripka Indra Mulyana juga memberikan peringatan serius mengenai bahaya dari perjudian online. Dalam penyuluhan yang bersemangat, beliau menjelaskan betapa perjudian online dapat mengakibatkan kecanduan dan mengarah pada aksi kriminalitas. Pesan ini penting untuk memastikan bahwa warga desa tetap waspada terhadap ancaman ini dan menjaga keamanan komunitas mereka.

Inisiatif Door to Door System yang dilakukan oleh Bripka Indra Mulyana adalah contoh nyata dari upaya kepolisian dalam membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat. Melalui pendekatan yang personal dan komunikatif, beliau berhasil menyampaikan pesan-pesan penting yang dapat membantu menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongasih. Keberhasilan inisiatif seperti ini akan terus menguatkan rasa keamanan dan persatuan dalam komunitas tersebut.